

# ASSEMBLÉE PUBLIQUE ANNUELLE 2024

## MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE ET CHEF DE LA DIRECTION

Bonjour.

Et merci de votre présence à l'Assemblée publique annuelle d'EDC.

C'est l'occasion pour nous de faire le point sur les réussites et les leçons apprises de l'année écoulée et de vous parler de notre ambition pour EDC.

En 2023, nous avons continué d'accompagner les exportateurs, innovateurs et investisseurs canadiens sur la scène internationale.

Notre clientèle a fait preuve d'une résilience exceptionnelle face aux défis posés par les guerres en cours et les dynamiques changeantes du marché.

Nous *savons* qu'il peut être difficile de se projeter à long terme lorsque chaque jour apporte des nouvelles difficultés.

Mais c'est pour cette raison que *nous* sommes là, et que notre priorité est de mettre nos clients sur la voie de la réussite.

L'un des grands objectifs de notre stratégie 2030 est d'augmenter notre soutien aux moyennes entreprises et nous en avons aidé plus de **1 200 grâce à nos solutions financières** en 2023.

Cette année encore, les principes ESG ont été notre boussole.

Nous avons ainsi facilité des activités d'une valeur de **12,2 milliards de dollars dans le secteur des technologiques propres dont 8,9 milliards ont été alloués aux énergies renouvelables**.

Nous avons aussi précisé la structure de notre **portefeuille de financement durable** en inaugurant un tout nouveau cadre en la matière.

Et nous continuons à garantir **l'égalité des chances** pour les entrepreneurs canadiens qui visent les marchés internationaux – quelle que soit leur couleur, leur religion, leur sexualité ou leur histoire.

Pour nous assurer d'accompagner ces exportateurs dans leur parcours, nous avons renforcé notre présence dans l'indo-pacifique.

Nous avons ouvert une représentation à Séoul et une à Jakarta, et nous avons recruté partout dans la région, y compris à notre succursale de Singapour.

En ouvrant trois autres bureaux d'ici la fin de 2024, nous continuerons d'asseoir notre présence dans la région pour rejoindre les exportateurs là où nous voyons le plus fort potentiel de croissance.

Notre contribution à l'économie canadienne est grâce au travail sans relâche des entreprises.

L'an dernier, l'Équipe des services économiques, en collaboration avec Statistique Canada, s'était donné pour mission de comprendre et de quantifier l'impact de nos services sur nos clients.

# ASSEMBLÉE PUBLIQUE ANNUELLE 2024

## MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE ET CHEF DE LA DIRECTION

L'étude fondatrice a montré que les exportateurs canadiens qui bénéficient de l'aide d'EDC génèrent un chiffre d'affaires supérieur de 22 %, emploient 15 % plus de personnes, et affichent un taux de productivité supérieur de 5 %.

J'aimerais remercier chaleureusement nos clients et nos partenaires. Vous êtes notre raison d'être, et votre réussite est aussi celle de l'exportation canadienne.

Merci également à nos employés dévoués. C'est grâce à votre travail que nos clients ont pu avancer sur la voie de la croissance et du succès.

Voilà la fondation sur laquelle EDC s'appuiera pour soutenir les ambitions et la croissance de plus d'entreprises canadiennes en 2024, année du 80<sup>e</sup> anniversaire de la Société.

Au moment de marquer cet important jalon, je suis étonnée par la foule de possibilités qui s'offrent au Canada.

Nos ressources naturelles et nos technologies propres auront une importance cruciale dans la transition énergétique mondiale, nos nouveaux partenariats et accords commerciaux donneront d'autant plus de raisons aux exportateurs de diversifier leurs marchés et notre secteur agroalimentaire jouera un rôle central dans la subsistance planétaire.

Je vous invite à lire notre rapport annuel intégré pour en savoir plus sur les réalisations et les débouchés que je viens de mentionner, et bien plus encore.

Merci.